

KABAR TERBARU

Ngopi Kamtibmas di Pondok Aren, Sinergi Polisi dan Warga Wujudkan Lingkungan Aman dan Kondusif

Suhendi - TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID

Dec 19, 2024 - 16:10



TANGSEL - Polsek Pondok Aren bersama pejabat utama Polres Tangerang Selatan menggelar kegiatan Ngopi Kamtibmas bertajuk "Satkamling Aktif, Kamtibmas Kondusif". Acara yang berlangsung di Pos Siskamling, Jalan Puskesmas RT 004/RW 011, Kelurahan Pondok Aren, Kecamatan Pondok Aren ini bertujuan mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat

dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan (19/12/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh IPTU Rahmat Gunawan, S.Sos. (Panit I Binmas Pondok Aren), IPDA Siti Nurbayinah, S.H., M.H. (Panit I Sat Narkoba Polres Tangsel), AIPTU Syamsudin (Bhabinkamtibmas Kelurahan Pondok Aren), Brigadir Mulki, dan Briptu Bily (Sat Narkoba Polres Tangsel). Tak ketinggalan, Ketua RW 011 Bapak Mahroji, Ketua RT 004 Bapak Martawih, tokoh agama Ustadz Suleman, tokoh masyarakat Bapak Zaenal, serta warga setempat turut hadir memeriahkan acara.

Diskusi berlangsung akrab dan produktif, diwarnai dengan masukan berharga dari warga. Ketua RW 011, Bapak Mahroji, mengapresiasi terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif, sembari mengingatkan bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. Ketua RT 004, Bapak Martawih, menyampaikan keluhan terkait lamanya proses pembuatan SKCK, meski menyebutkan bahwa kasus tawuran di wilayahnya telah berkurang drastis.

Dalam sambutannya, IPTU Rahmat Gunawan menegaskan pentingnya sinergi antara polisi dan warga melalui forum diskusi seperti Ngopi Kamtibmas.

"Kegiatan seperti ini mempermudah kami memahami kebutuhan masyarakat dan menyelesaikan permasalahan dengan cepat," ungkapnya. Sementara itu, IPDA Siti Nurbayinah memberikan penyuluhan tentang bahaya narkoba dan kenakalan remaja, sekaligus mengajak warga untuk memanfaatkan layanan pengaduan 110 jika menghadapi situasi darurat.

Warga menyambut positif kegiatan ini, berharap kolaborasi antara polisi dan masyarakat terus diperkuat. "Kami sangat mengapresiasi program seperti ini. Semoga terus dilakukan demi keamanan lingkungan," ujar salah satu warga.

Kegiatan Ngopi Kamtibmas ini menunjukkan bahwa kerjasama aktif antara kepolisian dan masyarakat adalah kunci utama mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif. (Hendi)